



Asociación de Prestadores Externos
Ambulatorios de Pichincha

COMUNICADO DE PRENSA

La Asociación de Prestadores Externos Ambulatorios de Pichincha (APEAP) queremos dar a conocer a los medios de comunicación y a la ciudadanía en general que nos hemos reunido con las autoridades máximas del IESS, llegando a acuerdos que benefician a todos los sectores: afiliados, jubilados, y quienes brindamos servicios de salud desde el sector privado.

APOYAMOS la decisión del IESS de pagar todas las deudas que mantienen con los prestadores externos a nivel nacional.

Esta es la primera vez que la máxima autoridad nos recibe para dar solución a estos problemas, que se vienen arrastrando hace varios años. Es lamentable que este tema se haya politizado, sobre todo porque para nosotros la **SALUD NO ES UN NEGOCIO, ES UN DERECHO QUE TIENEN TODOS LOS CIUDADANOS.**

Con la deuda que se nos será cancelada, no solo podremos pagar a nuestros médicos, enfermeras, empleados, comprar insumos y cubrir gastos administrativos, sino que también nos ayudará a realizar inversiones en equipos y otras mejoras para atender con excelencia a los pacientes de la Seguridad Social.

Respaldamos la decisión de redistribuir internamente los ingresos a los fondos de la Seguridad Social, precautelando la permanencia en el tiempo de los mismos, lo que nos ha permitido recibir un pago justo por nuestro trabajo, y así cubrir las necesidades de salud en beneficio de todos.

**¡¡TENEMOS VOCACIÓN PARA EL SERVICIO, NUNCA HEMOS CERRADO
LAS PUERTAS A LA ATENCIÓN DE LOS AFILIADOS AL IESS, NI LO VAMOS
A HACER!!**